

PONPES

Rapat Koordinasi Pimpinan PTKIS Kopertais Wilayah XII Riau-Kepri dihadiri oleh Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru

Fernando Yudistira - RIAU.PONPES.OR.ID

Aug 21, 2024 - 23:19



BATAM - Rapat Koordinasi Pimpinan Kopertais Wilayah XII Riau-Kepulauan Riau digelar di Da Vienna Boutique Hotel, Kota Batam, pada Selasa-Rabu, 20-21 Agustus 2024. Acara ini dihadiri oleh 42 pimpinan PTKIS dari wilayah Riau dan Kepulauan Riau, termasuk Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM.

Dalam rapat tersebut, dibahas sejumlah agenda penting, di antaranya pembinaan Kopertais terhadap peningkatan kualitas PTKIS, evaluasi kinerja PTKIS, serta program kerja untuk tahun 2025. Narasumber dalam kegiatan ini adalah Prof. Dr. H. Hairunas, M. Ag, selaku Koordinator Kopertais Wilayah XII, Prof. Dr. H. Mas'ud Zein, M. Pd, Guru Besar UIN Suska Pekanbaru, dan Dr. Zamsiswaya, M. Ag, Wakil Koordinator Kopertais Wilayah XII. Rapat ini juga dipandu oleh Sekretaris Kopertais, Dr. Ir. Sadarman.

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, dalam kesempatan itu menyampaikan kepada Media Indonesia Satu agar seluruh PTKIS di wilayah Riau dan Kepulauan Riau terus bersinergi dalam memajukan pendidikan Islam. "Semoga ke depan seluruh PTKIS terus dapat bersinergi bersama untuk memajukan pendidikan keislaman di wilayah Riau dan Kepulauan Riau, khususnya di IAI Diniyyah Pekanbaru," ujarnya.

Pada kesempatan ini, Kopertais Wilayah XII juga memberikan penghargaan dalam acara "Award Kopertais Tahun 2024". IAI Diniyyah Pekanbaru meraih salah satu penghargaan dengan kriteria "Dosen Terbaik", yang diberikan kepada Dr. Nurliana, MA, atas prestasinya meraih jabatan fungsional Lektor Kepala. "Selamat kepada Ibu Dr. Nurliana yang meraih prestasi tersebut. Semoga IAI Diniyyah tetap meraih prestasi terbaik di award tahun berikutnya," tambah Rektor Novi Yanti.

Selain itu, Rektor IAI Diniyyah juga menandatangani nota kesepahaman (MoU) bersama dengan IAI Dar Aswaja dan STIE Bengkalis untuk meningkatkan kemajuan tridharma perguruan tinggi ke depan.

Rapat ini diharapkan dapat membawa dampak positif dalam pengembangan PTKIS di wilayah Riau dan Kepulauan Riau serta memperkuat kerjasama antar perguruan tinggi. (fy)